

Gartentag im Oktober 2022

Auch in diesem Jahr gab es am 14.10. 22 wieder eine Gartenaktion. Trotz leichten Nieselregens fanden sich etliche Eltern mit ihren Kindern und einige Kolleginnen ein. Ausgerüstet mit Gartengeräten, Handschuhen und viel Tatendrang. Zusätzlich bekamen wir Unterstützung durch Frau Schuhmacher von der Ökostation und einer FSJlerin von „Freiburg packt an“. Sie beantworteten Fragen, brachten Blumenzwiebeln mit und packten kräftig mit an. An dieser Stelle geht ein großer Dank an die Stadt Freiburg, die solche Aktionen sehr großzügig mit Personal und Pflanzgut unterstützt.

Ohne großes Aufhebens verteilten sich die Aufgaben rasch unter den Teilnehmenden. So wurde Müll aus den Baumscheiben entfernt, Sträucher zurückgeschnitten, Unkraut entfernt und neue Zwiebeln und Stauden gesetzt. Hier gilt mein Dank einem Vater, der uns eine große Auswahl an Stauden gespendet hat.

Nach einer kleinen Stärkung ging es noch ans Aufräumen, was Dank der vielen hilfreichen Hände schnell geschehen war.

Ich bedanke mich bei allen großen und kleinen Helfer*innen und freue mich auf ein buntes Frühjahr!

Dorothea Bauer